

# La Ccvoi au bord de la crise !

*Méry qui refuse de voter le budget et ce sont les dissensions de l'interco qui éclatent au grand jour. Après l'explosion du budget du conservatoire, c'est une nouvelle péripétie pour la Ccvoi.*

Malgré le contexte général de crise économique, sociale, du logement et les difficultés de l'ensemble des collectivités locales, la situation de l'intercommunalité et de son budget est satisfaisante», a déclaré Jean-Pierre Béquet, le président de la communauté de commune lors de son discours d'introduction du conseil communautaire, qui s'est déroulé mercredi 25 mars à Frépillon. Un discours angélique, qui contraste avec l'ambiance qui régnait lors de cette séance réservée au vote du budget, qui s'est tenu dans un contexte plus que tendu.



## MÉRY NE RÉPOND PLUS

Comme on a pu le constater récemment après les difficultés budgétaires du conservatoire, au coût sous-estime, l'entente entre les maires de l'interco commence à se lézarder. Dernière preuve en date : le refus des élus de Méry, Jean-Pierre Pernot en tête, de voter ce budget. Et Noëlle Lenoir d'acquiescer. Malgré un vote positif, le maire de Valmondois a émis des réserves quant aux orientations budgétaires, «difficiles à digérer» car trop orientées vers le

fonctionnement alors qu'il serait judicieux, d'après elle, de mettre l'accent sur l'investissement. Elle réclame une réunion entre les maires pour mieux définir les objectifs et la stratégie de la Ccvoi. Noëlle Lenoir plaide en outre pour la construction d'une crèche dans les environs de la gare que partagent sa commune et Butry. Les élus de Méry-sur-Oise ont également contesté la naissance du parc d'activités des Epineaux à Frépillon. L'opposition entre Jean-Pierre Béquet et son voisin d'en face, qui couvait jusqu'à présent, a éclaté au grand jour à l'occasion de cette assemblée.

Le Président a plaidé : « Notre communauté de communes n'a aucun endettement car nous n'avons encore contracté aucun emprunt. Notre taux de taxe professionnelle est stable et restera stable, ce qui est une bonne nouvelle pour les entreprises, les artisans et les commerçants. » Il a assuré que des services publics de qualité dans les domaines de la petite enfance et de l'en-

seignement musical, qui s'est renforcé, restaient des priorités, tandis que l'UPAH a apporté des réponses concrètes aux habitants de Méry, Mériel et Frépillon. En outre, la mise en réseau des bibliothèques représente un atout réel pour les six communes qui composent l'interco.

## PARCS D'ACTIVITÉS

En 2009, des travaux seront réalisés sur le chemin de l'Ile, attendus par les automobilistes de Valmondois, Auvers et Butry, et les habitants

pourront emprunter les premières réalisations de circulation douces. Néanmoins, le président de la Ccvoi a insisté sur l'urgence de faire aboutir les parcs d'activités économiques, qui seuls permettent d'accroître les capacités financières et les possibilités de développement des équipements et services. Reste maintenant à faire l'union sacrée, afin que la communauté de communes ne soit pas le théâtre de règlements de comptes, au détriment des habitants de l'interco ! Bruno DION